
 

 
 

- Acta de la Comisión de Bienes y Contratación - 

Sesión ordinaria de 28 de febrero de 2023 

ASISTENTES:  

 

Presidente: D. Fernando Javier  Rodríguez Alonso  (Grupo Municipal Popular). 

 

Vocales: 

 

 Presenciales:      

 

D. Jose Fernando Carabias Acosta (Grupo Municipal Popular).  

D. Francisco Javier García Rubio (Grupo Municipal Popular).  

D. Álvaro Antolín Montero por D. José Luis Mateos Crespo (Grupo Municipal Socialista). 

D. Marcelino García Antúnez (Grupo Municipal Socialista).  

D. Fernando Castaño Sequeros (Grupo Ciudadanos). 

Dª. María del Carmen Díez Sierra (Grupo Mixto). 

D. Ricardo Ortiz Ramos (Concejal no adscrito). 

 

A través del sistema de videoconferencia: 

 

Dª. María de los Ángeles Recio Ariza por Dª. María Sánchez Gómez (Grupo Municipal 

Socialista). 

Dª. Ana Suárez Otero (Grupo Ciudadanos).  

 

Interventor: D. Jose Joaquín González Masa. 

 

Secretario: D. Brayan Pérez Terradillo. 

 

Celebrada de forma tanto telemática como presencial desde el Salón de Plenos de la 

Casa Consistorial de Salamanca, siendo las 09:30 horas del día veintiocho de febrero de 2023, 

se reúnen los arriba indicados con el fin de tratar los siguientes asuntos:  

 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.  

 

Se aprueba. 

 

2. Propuesta a la Comisión de Bienes y Contratación sobre adjudicación del 

contrato para la prestación del “Servicio municipal de Ayuda a Domicilio”.  
 

El Sr. Presidente da cuenta de los términos de la propuesta de la mesa, así como del 

resultado de las valoraciones de las distintas ofertas, tras la celebración del proceso de 

licitación. 

 

La Sra. Diez Sierra propone que se dé la mayor difusión posible a las mejoras ofertadas, 

pues puede ser interesante que los usuarios del programa conozcan que tienes estos servicios 

adicionales a su disposición. 

 

El Sr. García Antúnez dice echar de menos el informe de valoración de ofertas 

elaborado por los técnicos,  no obstante, han quedado fuera de la fase final muchas empresas, 

por lo que el Grupo se abstendrá. Responde el Sr. Presidente que ese informe se reparte con la 

convocatoria de las sesiones de la Mesa, que se remiten también a los Grupos. 

http://www.aytosalamanca.es/es/tuayuntamiento/organizacion/corporacionmunicipal/concejal_0013


 

 
 

 

Sometido el expediente a votación, se aprueba con la abstención de los Grupos Mixto y 

Socialista. 

 

3.  Dar cuenta a la Comisión de la “Resolución de Alcaldía sobre ampliación del 

plazo para la adscripción de las inversiones obligatorias del nuevo contrato para la 

prestación del servicio de limpieza urbana y recogida de residuos” para su posterior 

convalidación por el órgano de contratación. 

 

El Sr. Presidente da cuenta de los antecedentes de esta segunda ampliación, pues como 

ya se adelantó en alguna de las sesiones anteriores, era posible que la empresa no pudiera llegar 

a la fecha inicialmente estimada, por ello se amplía el plazo hasta el 30 de junio, si bien se 

espera que puedan alcanzar el porcentaje de inversiones necesario antes de esta fecha.  

 

El Sr. Ortiz Ramos pregunta si a partir del 80% del material de inversiones 

comprometido se puede empezar el contrato. Responde el Sr. Presidente que, además del 

porcentaje total, hay que tener en  cuenta que los vehículos son esenciales, no se puede empezar 

el servicio sin ellos. 

 

La Sra. Díez lamenta que la empresa siempre apure tanto los pazos, para pedir 

ampliación de los mismos; asimismo, pregunta si el precio del contrato se revisa desde la 

adjudicación o desde la firma del contrato. Responde el Sr. Presidente que el plazo de ejecución 

del contrato no se inicia hasta que se formaliza por escrito, momento en el que empieza a 

desplegar sus efectos jurídicos y económicos, incluido el régimen de revisión de precios que en 

cada caso corresponda y, por supuesto, bajo las particulares condiciones que fije el Pliego. 

 

Sometido el expediente a votación, se aprueba con la abstención del Grupo Mixto y la 

abstención para fijar postura en Pleno del Grupo Socialista. 

 

4.  Ruegos y Preguntas.  

 

No se formulan. 

 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las nueve horas y cuarenta y 

nueve minutos del día arriba indicado de lo que como Secretario CERTIFICO.  

 

EL PRESIDENTE                                              EL SECRETARIO 
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COMISIÓN DE FOMENTO Y PATRIMONIO 
 

Sesión ordinaria de 28 de febrero de 2023 
 

ASISTENTES: 
 

SR. CARABIAS ACOSTA, PRESIDENTE (Grupo municipal PP) 

SRA. FRESNADILLO  MARTINEZ (Grupo municipal PP)          

SRA. MACÍAS TELLO (Grupo municipal PP)          

SR. ANTOLÍN MONTERO (Grupo municipal PSOE)   

SRA. POLO HERNÁNDEZ (Grupo municipal PSOE)   

SRA. SÁNCHEZ GÓMEZ (Grupo municipal PSOE)   

SR. SÁNCHEZ ALONSO (Grupo municipal Ciudadanos) 

SR. CASTAÑO SEQUEROS (Grupo municipal Ciudadanos) 

SRA. DÍEZ SIERRA (Grupo municipal Mixto) 

SR. ORTIZ RAMOS (Concejal no Adscrito)   
 

SECRETARIO: SR. CRESPO GARCÍA 

TÉCNICOS: SR. ANDRÉS HOLGADO (Director de Área de Licencias y Planeamiento) 

 

La sesión se celebra con asistencia telemática de la Sra. Fresnadillo Martínez, Sra. 

Macías Tello, Sra. Polo Hernández, Sra. Sánchez Gómez, Sr. Castaño Sequeros, Sr. Sánchez 

Alonso y presencial del resto de integrantes.             

En el Salón de Plenos del Excmo. Ayuntamiento de Salamanca, siendo las 10:08 horas 

del día anteriormente señalado, se reúnen los Sres. Concejales precitados, integrantes de la 

Comisión Municipal de Fomento y Patrimonio para el examen de los asuntos del orden del día, 

aprobándose previamente por unanimidad el borrador del acta de la sesión de 21 de febrero de 

2023 remitido.  

 

1. D. C-FB SOLICITA LICENCIA URBANISTICA (PROYECTO BÁSICO) DE 

CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDAS Y GARAJES C/ CARDENAL ALMARAZ 17 Y C/ 

URUGUAY 5 (70/2022/LICU). DAR CUENTA RESOLUCIÓN. 

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

2. D. JI-LG PRESENTA DECLARACIÓN RESPONSABLE DE PRIMERA UTILIZACIÓN DE 

VIVIENDA UNIFAMILIAR C/ RÍO JÚCAR Nº 5 (34/2021/LICU). DAR CUENTA 

PROPUESTA RESOLUCIÓN. 

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

3. SAN MÁXIMO TELECOM SLU PRESENTA DECLARACIÓN RESPONSABLE DE 

OBRAS EN LOCAL AVDA. AGUSTINOS RECOLETOS Nº 1 PLANTA -1 PUERTA 9 

(1842/2022/DROB). DAR CUENTA TOMA DE RAZÓN.  

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

 



4. DÑA. MºI-RP PRESENTA DECLARACIÓN RESPONSABLE DE OBRAS EN OFICINA C/ 

RECTOR TOVAR 2. (1871/2022/DROB). DAR CUENTA TOMA DE RAZÓN.  

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

5. D. F-SR PRESENTA DECLARACIÓN RESPONSABLE DE OBRAS EN LOCAL AVDA. DE 

LOS CEDROS Nº 18 (1940/2022/DROB). DAR CUENTA TOMA DE RAZÓN.  

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

INFORMACIONES VARIAS 

 

El Sr. Andrés Holgado informa de las siguientes cuestiones:  

 

- Final de obra de Alfonso IX y de Paseo Carmelitas 23. Consta documentación respecto 

del primero pero no del segundo. Señala el Sr. Antolín Montero respecto de este último que se 

corresponde con el expediente de cambio de uso de despacho a vivienda en Paseo Carmelitas 23 

bajo (794/2021/DROB). Se consulta.   

- Parque Maquinaria. El nombramiento de dirección de obra se produce al adjudicar la 

obra. Pregunta el Sr. Antolín Montero si hay nombramiento. Indica el Sr. Andrés Holgado que 

no le consta.   

- Posibles túneles obras atrio de la Catedral. Está en investigación arqueológica, 

realizándose catas.  

- Licitación Junta de Castilla y León sobre suelo. Se trata de un ofrecimiento por parte 

de la Junta de suelo industrial en diversas ubicaciones del territorio de la Comunidad. Con 

respecto a Salamanca se concreta en el Polígono Industrial de las Viñas en Ciudad Rodrigo.   

- Obras Plaza Mercado 1 (Modas Feldy). Se ha realizado un requerimiento de 

documentación. Manifiesta la Sra. Díez Sierra que tiene que comprobar si el edificio se 

encuentra catalogado. Señala la Sra. Díez Sierra que se está trabajando.    

- ITE Plaza del Corrillo 13: consta expediente 8/2023/EITE con resultado favorable. 

Consta en el informe técnico del inspector advertencia de deficiencias calificadas como leves a 

observar por la propiedad para la correcta conservación (limpieza e impermeabilización de 

balcón y reparación de revocos).  

- Informe arqueológico San Narciso/San Silvestre (67/2022/LICU) solicitado en la sesión 

anterior por la Sra. Díez Sierra: Se ha procedido a su remisión.   

- Reforma de portal en Plaza de España 10: realizada consulta en la sesión anterior por 

la Sra. Díez Sierra sobre cambio de puerta, indicar que, de acuerdo con la documentación 

obrante en el expediente, confirmar que sí se tiene prevista la sustitución.    

 

El Sr. Presidente informa de la realización el pasado viernes (24 febrero de 2023) de 

sesión de la Comisión Técnico Artística de la que se dará cuenta.    

 

RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

El Sr. Ortiz Ramos se interesa por las siguientes cuestiones:   

 

- Abono de la ejecución de las catas arqueológicas San Narciso. Señala el Sr. Andrés 

Holgado que a costa del promotor. Que el acuerdo de la Territorial autoriza seguir la 

excavación si bien con un control arqueológico directo.  

- Influencia del retraso en el contrato de las obras en Plaza de Anaya. Señala el Sr. 

Andrés Holgado que hay que valorarlo.   

- Plazos para la restauración de la muralla (edificio c/ San Pablo-Carvajal): indica el Sr. 

Presidente que la Junta de Castilla y León ha autorizado el pilotaje como medida para asegurar 

la ejecución de las actuaciones a realizar pues el problema no es la retirada en sí de las piedras 

sino evitar posibles caídas mientras se actúa. De acuerdo con la planificación que se nos ha 
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indicado el pilotaje está previsto realizarlo durante el mes de marzo para proceder a la retirada 

de los escombros en el de abril. La construcción del complejo y del edificio se realizará en fases 

posteriores.    

 

La Sra. Díez Sierra se interesa por las siguientes cuestiones:   

 

- ITE Arroyo Santo Domingo 11, 13 y 15. Indica el Sr. Andrés Holgado que consta 

expediente de ITE subsidiaria en los números 11 y 15 y respecto del 13 se presentó proyectos de 

demolición y sustitución. La Territorial ha requerido correcciones en este último para poder 

autorizarlos.  

- C/ Jesús 24. Señala la Sra. Díez Sierra que en la sesión anterior se indicó que las obras 

eran de escasa entidad técnica y sencillez constructiva y que no afectaban a fachada, indicando 

que se han realizado en esta, canalones y rejería.  

- Casa de las Muertes (Bordadores 10): señala que el Procurador del Común ha instado 

a la Junta de Castilla y León la urgencia de las obras que hay que ejecutar, llegando incluso a 

hablar de posibles medidas a adoptar como la ejecución subsidiaria y la expropiación. Pregunta 

si la propiedad ha pedido permiso para las obras de fachada. Manifiesta el Sr. Andrés Holgado 

respecto a este último apartado que la ITE hablaba de actuaciones en la cubierta; que no le 

consta que se haya presentado solicitud para actuar en fachada. La Sra. Díez Sierra que se trata 

de un edificio BIC y que se trata de un tema que hay que abordar con la máxima seriedad tanto 

por el Ayuntamiento como por la Junta y la propiedad, debiendo exigirse que las obras se 

ejecuten lo más rápido posible. Manifiesta el Sr. Presidente que recientemente se ha traído a esta 

Comisión el expediente por el que se autorizaban las obras, señalando el que suscribe que por 

los técnicos municipales, comunicada la autorización, se están manteniendo contactos 

periódicos con el arquitecto, instándoles a que se realice la actuación con la mayor celeridad 

posible. Señala el Sr. Presidente que sin perjuicio de las recomendaciones del Procurador del 

Común, el Ayuntamiento dispone de la herramienta que es la ITE para actuar.         

  

El Sr. Antolín Montero se interesa por las siguientes cuestiones.  

 

- En relación con las Escuelas de Educación infantil se interesa por las actuaciones 

municipales que pudieran llevarse a cabo por parte de Ingeniería Civil o Policía Local en 

materia de accesos para abordar la necesidad de estos centros de cumplir determinados 

requisitos al objeto de obtención de bonificación o gratuidad por parte de la Junta de Castilla y  

León.  

Manifiesta el Sr. Presidente que para bonificaciones o conciertos, la Junta exige ciertos 

requisitos a las guarderías. Entre ellas la necesidad de patio. La Junta parece ser que admitiría 

que los ayuntamientos puedan habilitar vía pública en exclusividad (recinto protegido y 

vallado) para compensar esa necesidad de patio en aquellas guarderías que no disponen del 

mismo. Desde Policía Administrativa se han mantenido reuniones con quien lo ha solicitado 

para analizar si ello es viable o no. Parece ser que cuatro guarderías se pudieran encontrar en 

esta situación. Que la habilitación de la vía pública conllevaría unas tasas, valorando el OAGER 

está cuestión para ver la idónea a aplicar.  

Señala el Sr. Antolín Montero si se ha recibido alguna solicitud para mejora (ampliación 

de vía) de los accesos a los Centros. 

Indica el Sr. Presidente que cuando se realizan las solicitudes va todo incluido y se está 

realizando un tratamiento conjunto de ambas cuestiones (patio y accesos).   



El Sr. Ortiz Ramos manifiesta que en Comisión de Hacienda ha suscitado esta cuestión 

en relación con el análisis de la tasa que mejor pueda acomodarse.  

Manifiesta el Sr. Antolín Montero que se trata de un tema delicado.  

Indica el Sr. Presidente que se está abordando este tema con el fin de poder resolver la 

escolarización de cara al curso próximo.            

- Final de obra en la Ciudad deportiva Lazarillo. Señala el Sr. Presidente que el 

seguimiento de la obra se realiza por el Servicio de Mantenimiento. Que, habla de memoria, 

pero se autorizó prórroga para la ejecución de las actuaciones hasta el diez de marzo 

(Informaciones varias Comisión Fomento 10/01/2023).  

 

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 10:42 horas del día 

antes señalado, de todo lo cual como Secretario, CERTIFICO.  
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ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA DE ECONOMÍA, HACIENDA Y RÉGIMEN INTERIOR, EN SESIÓN 

ORDINARIA, CELEBRADA EL DIA 28 DE FEBRERO DE 2023 

 

Asistentes: 

 

Presidente: 

D. Fernando J. Rodríguez Alonso  (Presencial) 

 

Vocales  

Dª Mª Victoria Bermejo Arribas (telemática) 

D. Francisco Javier García Rubio (presencial) 

Dª Mª Jesús Santa María Trigo (telemática) 

Dª María Sánchez Gómez (telemática) 

D. Marcelino García Antúnez (presencial) 

D. Fernando Castaño Sequeros (presencial) 

D. Juan José Sánchez Alonso (presencial) 

Dª Carmen Díez Sierra (presencial) 

D. Ricardo Ortiz Ramos (presencial) 

 

Interventor: 

D. José Joaquín González Masa 

 

Secretario: 

D. Andrés García Camazano  

 

Asisten:  

D. Francisco Muñiz Hernández, Director de Área de Régimen Interior (telemática) 

Dª Elena Sierra García, Jefa de Recursos Humanos  (Telemática) 

 

 

En Salamanca, siendo las ocho y treinta y cuatro minutos del día 28 de febrero de 2023, se reúne 

en la Sala de Comisiones del Excmo. Ayuntamiento de Salamanca la Comisión Informativa de Economía, 

Hacienda y Régimen Interior, en sesión ordinaria celebrada de forma mixta, vía presencial y telemática, 

para tratar asuntos de su competencia. 

Asisten los señores Concejales arriba relacionados. Abierta la Sesión, el Presidente de la Comisión 

da cuenta de los asuntos a tratar. 
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1. Lectura y aprobación del acta de la Sesión ordinaria celebrada el día 21 de febrero de 2023. 

Se aprueba el acta  por unanimidad. 

 

2. Dar cuenta del expediente incoado para la solicitud de Subvención para la concesión de 

ayudas de la Fundación Biodiversidad F.S.P. a municipios, para actuaciones dirigidas a 

renaturalización y resiliencia de ciudades españolas 2022, en el marco del Plan de 

Recuperación, Transformación y Resiliencia – financiado por la UE- Next Generation EU. 

(173/2022 OP) 

 

El Presidente de la Comisión informa que se trata de dar cuenta de una solicitud de 

subvención para la concesión de ayudas con cargo a los fondos europeos del mecanismo de 

Recuperación, Transformación y Resiliencia. Se trata de la solicitud al amparo de la segunda 

convocatoria realizada por la Fundación Biodiversidad. La convocatoria se aprobó a finales de 

septiembre del 2022 y se ha presentado nuevamente, porque es una versión mejorada de un 

proyecto que ya se vio en Comisión, que es el Proyecto de Renaturalización del Entorno 

Urbano de Salamanca para la Conectividad y Restauración Ecológicas de la Vía Férrea a través 

de Soluciones Basadas en la Naturaleza. Concretamente se trata de la recuperación de los 

entornos urbanos que están situados en torno a la antigua vía férrea de la Ruta de la Plata y 

también en algunos espacios en torno al río. La documentación sobre el proyecto se puede 

volver a enviar pero básicamente es la misma que se presentó en su día, aparecen mejoras 

como que en lugar de concurrir el Ayuntamiento solo, se ha concurrido con una agrupación 

de entidades con las que se ha firmado un modelo de acuerdo que tenía la Fundación 

Biodiversidad y en la que aparece como socio principal el Ayuntamiento de Salamanca. Se 

colabora en este caso con la Fundación Tormes y con la Casa Escuela Santiago Uno vinculada 

a la Granja Escuela Lorenzo Milani. 

El proyecto tiene un presupuesto global de 3.334.871€ IVA excluido, de los que al 

Ayuntamiento le corresponden 2.953.977€, la diferencia es el gasto que ejecutarían estos dos 

socios. Del proyecto total se solicitan 3.168.127€ de los que corresponderían al Ayuntamiento 

2.806.278€ 

 

D. Ricardo Ortiz Ramos pregunta qué pasa en el caso de que concedan el proyecto, si el 

Ayuntamiento puede contratar a estas dos entidades. 

D. Fernando J. Rodríguez Alonso contesta que no se hace un contrato, las otras dos entidades 

son socias del proyecto y ellos ejecutan la diferencia entre los aproximadamente 3 millones 

trescientos mil del total y los 2 millones novecientos mil que corresponden al Ayuntamiento. 

Con la parte del Ayuntamiento se puede subcontratar, siempre a través de procesos de 

licitación pública y no de manera directa. 

Dª Carmen Díez Sierra pregunta por qué si es un proyecto de Medio Ambiente, no ha sido 

aprobado en la Comisión de Medio Ambiente, ni ha pasado la información por ella, en 

cambio en prensa si ha aparecido. 
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D. Fernando J. Rodríguez Alonso  informa que no es un proyecto de ejecución de obra que 

tenga que ser aprobado, se trata de una mera solicitud de subvención, no es un proyecto de 

obra sino una memoria que se ha presentado. 

D. Juan José Sánchez Alonso añade que ya se vio una presentación, al igual que con la Zona 

de Bajas Emisiones. La primera versión se ofreció a todos los grupos políticos. 

D. Marcelino García Antúnez pregunta si no ha habido problema en que sea una convocatoria 

de junio 2022 y se vaya a ejecutar ahora. 

D. Fernando J. Rodríguez Alonso  contesta que se presentó en plazo y se está a la espera de la 

resolución.  

La Comisión se dio por enterada. 

 

3. Dar cuenta del expediente incoado para la solicitud de Subvenciones al amparo de la 

segunda convocatoria de ayudas para la Promoción de Estilos de Vida Saludable  en el 

marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (175/2022 OP) 

 

El Presidente de la Comisión informa que se trata de dar cuenta de una solicitud de 

subvención para la concesión de ayudas con cargo a los fondos europeos del mecanismo de 

Recuperación, Transformación y Resiliencia. Es la segunda convocatoria que se realiza desde 

la Federación Española de Municipios y Provincias para la Promoción de Estilos de Vida 

Saludable. Se han presentado 4 solicitudes de ayuda por parte del Ayuntamiento 

estableciendo un orden de prioridad, como marcaba la convocatoria: 

-ampliación del campo de fútbol-11 del Reina Sofía, con un presupuesto total de 309.066,17€ 

-el proyecto de ampliación y mejora de la zona infantil de la Plaza de la Concordia, con un 

presupuesto de 184.431,65€ 

-el acondicionamiento de la zona infantil del Parque Tomás Bretón, con un presupuesto de 

49.507,50€ 

-el acondicionamiento de parcelas para su utilización como aparcamiento público en la zona 

noroeste de Salamanca, con un presupuesto de 122.990,31€ 

Tienen que estar ejecutadas porque como se ve en la documentación, se refiere a 

actuaciones que hubieran sido iniciadas con anterioridad a febrero de 2020 y que no puedan 

finalizar después del 31 de julio de 2023. Dadas las fechas de la convocatoria, está claramente 

dirigida a actuaciones que ya se hayan ejecutado. 

La Comisión se dio por enterada. 
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4. Ruegos y Preguntas 

D. Ricardo Ortiz Ramos pregunta sobre el Presupuesto, ya que una vez finalizado el plazo 

quiere saber si se han presentado reclamaciones y la fecha en que se prevé que vaya al Pleno. 

También señala que algunos centros infantiles querían utilizar los parques para poder sacar a 

los niños a jugar y se les ha pasado una tasa de unos 5.000€ por la utilización de esos parques 

como ocupación de espacio público. 

D. Fernando J. Rodríguez Alonso contesta respecto del Presupuesto, que en este momento, 

solo consta que se ha presentado por parte de una funcionaria municipal alegaciones, que 

más parece que son alegaciones a la plantilla. Se van a analizar con la Secretaría General, si al 

final se opta porque haya que pronunciarse sobre ellas, se convocará una Comisión 

extraordinaria el jueves, para dictaminar en el Pleno del viernes la aprobación definitiva del 

Presupuesto. 

El Presidente de la Comisión comenta respecto a los centros infantiles que solo se tiene 

conocimiento de que hay determinadas guarderías privadas que para poder cumplir con una 

serie de requisitos que se exigen por parte de la Junta de CyL para acogerse a la gratuidad de 

los ciclos, requieren la utilización de ciertos espacios que no tienen. Parece que se han 

dirigido al Ayuntamiento para ver si podían utilizar parques públicos durante un horario 

determinado. Se analizará jurídicamente como podría encajarse eso y si es posible hacerlo,  

ya que se trata de la utilización privativa de un espacio público en unas determinadas franjas 

horarias.  

 

 

 Y siendo las ocho y cuarenta y seis minutos se levantó la Sesión, ordenando el Presidente la 

confección de este Acta que, como Secretario, CERTIFICO, 

 

 

 

Fdo. Fernando J. Rodríguez Alonso   Fdo. Andrés García Camazano  
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COMISION MUNICIPAL DE POLICIA, TRÁFICO Y TRANSPORTES 

 

Sres. Asistentes: 

Carabias Acosta 

Rodríguez López 

Parrés Cabrera 

Collados Grande 

Sánchez Gómez 

García Meilán 

Castaño Sequeros 

Sánchez Alonso 

Carrera Garrosa 

Ortiz Ramos 

 

Servicios Técnicos Municipales: 

Blanco Hernández 

Domínguez de Prado 

Ramos Pereira 

González Sastre 

 

Secretario: 

Alonso Uceda 

  

En la ciudad de Salamanca, siendo las 08,30 horas del día 1 de Marzo de 2.023, 

se reúnen de forma presencial y telemática en el Salón de Plenos de la Corporación 

Municipal, en Sesión Ordinaria y en Primera Convocatoria, los/as componentes de la 

Comisión Municipal de Policía que al margen se indican, para tratar los siguientes 

asuntos: 

1.- Aprobación del Acta de la Sesión anterior. Se aprueba.  

2.- Por parte de la Comisión se informa/n favorablemente por unanimidad el/los 

siguiente/s expediente/s de solicitud de licencia ambiental: El de ALZA LA VOZ Y 

SONRIE E.S.P.J., solicitando licencia ambiental de establecimiento destinado a clínica 

de logopedia y psicología, sito en la Calle Valencia nº 8. (Fecha de inicio 22-7-22). 

ALZA LA VOZ Y SONRIE. Exp. Nº 40/2022 LAMB.  
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3.- Por parte de la Comisión se informa/n favorablemente, con la abstención del 

Grupo Mixto, el/los siguiente/s expediente/s de comunicación de inicio de 

actividad/apertura: El de D.S.G., realizando comunicación de apertura de 

establecimiento destinado a la venta de artículos de regalos y manualidades, sito en la 

Cl. Villar y Macías, 8 Bj (Fecha de inicio 10-03-2021). ARIEL TE LO BORDA. 36/21 

APER. 

4.- Por parte de la Comisión se informa/n desfavorablemente por unanimidad 

el/los siguiente/s expediente/s de comunicación de inicio de actividad/apertura: El de 

TERRA ANOLEN E.S.P.J., realizando comunicación de apertura de establecimiento 

destinado a tienda de alimentación ,sito en Cu. Raqueta, 1 Bj (Fecha de inicio 25-05-

2022). TERRA ANOLEN. 66/22 APER; y el de PISA TEXTIL, S.L., realizando 

comunicación de apertura de establecimiento destinado a venta al por menor de 

decoración y textil del hogar, sito en Av. Mirat, 2-10 Local 3 (Fecha de inicio 17-03-

2022). TRAMAS + 38/22 APER. 

5.- Por parte de la Comisión se informa/n favorablemente por unanimidad el/los 

siguiente/s expediente/s de comunicación de cambio de titularidad: El de J.A.M.T., 

realizando comunicación de cambio de titularidad de establecimiento de Categoría C-D 

(bar-restaurante sin música), sito en Cl. Bernardo Martín Pérez, 13 (Fecha de inicio 10-

02-2023). EL TACONAZO. 41/23 CTIT; el de J.M.V.G., realizando comunicación de 

cambio de titularidad de establecimiento de Categoría C (bar sin música), sito en Cl. 

Tomillar,3 (Fecha de inicio 01-02-2023). BAR EL TOMILLAR.  24/23 CTIT; el de 

CLAUNA FOOD S.L., realizando comunicación de cambio de titularidad de 

establecimiento de categoría C-D (bar-restaurante sin música), sito en Cl. Melendez, 2-

4 (Fecha de inicio 15-02-2023). DITALY. 47/23 CTIT; el de J.J.R.J., realizando 

comunicación de cambio de titularidad de establecimiento de categoría C-D (bar-

restaurante sin música), sito en Cl. Van Dyck 51 (Fecha de inicio 16-02-2023). 5inco.1. 

48/23 CTIT; el de H.F.F.F., realizando comunicación de cambio de titularidad de 

establecimiento de Categoría C (bar sin música), sito en Cl. Bosque,6 (Fecha de inicio 

10-02-2023). BAR PICOTEO.  40/23 CTIT; y el de D.F.G., realizando comunicación de 

cambio de titularidad de establecimiento de categoría C-D (bar-restaurante sin 

música), sito en Cl. Libreros 18 (Fecha de inicio 07-02-2023). D4. 35/23 CTIT. 

6.- Informaciones varias. 

Por parte del Sr. Presidente se informa a la Comisión sobre los siguientes temas: 



3 

 

 

A.- Con relación a los autobuses urbanos, la semana pasada se han contabilizado 

un total de 240.000 viajes. La media de los días laborables ha sido de 40.800 viajes. 

Teniendo en cuenta que lunes y martes han sido días no lectivos, se consideran 

buenos datos. Se aprecia una clara recuperación en el número de viajeros del autobús 

urbano.  

B.- Con relación a las actuaciones de la Policía Local, por parte del Sr. Inspector 

de la Policía Local se informa que la actividad se ha desarrollado sin incidencias 

reseñables. 

C.- Con relación al Servicio de Tráfico, por parte del Sr. Jefe del Servicio se 

informa que toda esta semana se han registrado valores del 90 por ciento del tráfico 

prepandemia, salvo el viernes, que se alcanzó prácticamente el 100 por cien de dichos 

niveles. 

D.- Con relación al Servicio de Bomberos, por parte del Sr. Jefe del Servicio se 

informa que esta semana se han realizado 25 intervenciones, ninguna de ellas de 

especial trascendencia. Por parte del Sr. Presidente se destaca la actuación 

desarrollada con un camión cisterna que ha vertido aceite en Santa Marta, Salamanca 

y Villares de la Reina. Por parte del Sr. Jefe del Servicio de Bomberos se informa que  

resultó necesario echar absorbentes químicos (sepiolita) en las glorietas principalmente 

y efectuar desvíos de tráfico para evitar caídas y deslizamientos de las motos. 

E.- Por parte del Sr. Presidente se informa del tema de la presunta violación de 

seguridad en los sistemas informáticos de la Policía Local. El asunto está siendo objeto 

de investigación por parte de la Policía Nacional. Al parecer, utilizando credenciales de 

un usuario autorizado, un pirata informático habría usado una aplicación de la Policía 

Local y accedido con ella a la base de datos de la Dirección General de Tráfico. Se 

recibió el aviso del Centro Criptológico Nacional y se ha efectuado el corte de accesos y 

credenciales, asignando otras nuevas. Por parte del Sr. Ortiz Ramos se pregunta si se 

ha abierto incidencia en la Agencia de Protección de Datos. Por parte del Sr. Presidente 

se informa que se ha puesto en marcha todo el protocolo de actuación establecido de 

forma automática. 

7.- Ruegos y preguntas. 

7.1.- Por parte del Grupo Mixto se pregunta si se ha producido alguna novedad en 

relación con la Policía de barrio, por la reciente aparición de la noticia en algún medio 

de comunicación local. Por parte del Sr. Presidente se informa que no ha habido 

ningún cambio en relación con la información facilitada previamente. Únicamente 
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faltan detalles de calendario. Algunas cuestiones ya se están llevando a cabo de la 

misma forma que se hará después con la Policía de barrio, en algunos barrios a 

petición de los vecinos y en otros de oficio. Se está colaborando en estas actuaciones 

con la Policía Nacional con actuaciones los martes, jueves, viernes y sábados y 

madrugadas, para evitar determinados comportamientos. 

7.2.- Por parte del Grupo Mixto se pone de manifiesto que algunos de los paneles 

informativos ubicados en las paradas de los autobuses urbanos no funcionan 

correctamente, solicitando su arreglo por parte de la empresa. Por parte del Sr. 

Presidente se informa que se dará traslado, pues se trata del cumplimiento del 

contrato actualmente en vigor y no tiene nada que ver esta cuestión con la licitación 

del nuevo pliego. 

7.3.- Por parte del Grupo Mixto se plantean los problemas derivados de las 

infracciones de tráfico en las entradas y salidas de los colegios, con un posible 

atropello infantil en las inmediaciones del Colegio Villar y Macías, con vehículos 

aparcados en doble y triple fila en la glorieta próxima. Debe disuadirse de la utilización 

de los vehículos por problemas de seguridad, incidencia negativa en el transporte 

urbano, riesgo para peatones, etc .. Propone que uno o dos agentes se encuentren en 

estos lugares en tales momentos para disuadir de realizar tales comportamientos. Por 

parte del Sr. Presidente se expone que se revisará la situación concreta que se plantea. 

Se están realizando ya revisiones de este tipo en diferentes colegios y se imponen 

sanciones cuando se producen ciertos incumplimientos (interrupción del tráfico o 

riesgo de accidente). Se está intentando implantar un plan piloto en algunos colegios, 

algo parecido a los caminos escolares seguros, pero de otra forma y con otra 

denominación. Por parte del Sr. Inspector de la Policía Local se informa que se actúa 

ya en otros colegios, por ejemplo el Colegio San José, con sanciones por 

incumplimiento. Se ponen en contacto inicialmente con el Centro para avisar a los 

padres que se va a actuar con contundencia si se producen tales infracciones y acto 

seguido se sanciona. 

7.4.- Por parte del Grupo Mixto se solicita que en la Memoria de la Policía Local se 

incluyan los datos de las sanciones por la no retirada de excrementos de mascotas. Da 

la sensación de que volvemos a comportamientos anteriores, pues parece la ciudad 

más sucia en este sentido, especialmente en lugares recurrentes. Por parte del Sr. 

Presidente se expone que tales actuaciones se realizan por agentes de paisano, que 

tienen que detectar la infracción en el momento en que se produce. Por parte del Sr. 
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Inspector de la Policía Local se informa que se está actuando ya en lugares concretos, 

sancionando los incumplimientos. 

7.5.- Por parte del Grupo Socialista se pregunta si en la Policía de barrio se contará 

con las Asociaciones de Vecinos previamente, qué denuncias se podrán formular y si se 

podrá realizar entrega o recogida de documentación. Por parte del Sr. Presidente se 

informa que por supuesto se cuenta con las Asociaciones de Vecinos. Las ubicaciones 

de las oficinas móviles donde realizar los trámites serán más o menos permanentes 

para facilitar su conocimiento. 

7.6.- Por parte del Grupo Socialista se pregunta por el tema de las escuelas 

infantiles, que fue objeto de consideración también en la Comisión de Fomento. Por 

parte del Sr. Presidente se informa que se está trabajando en ello y se han mantenido 

reuniones al respecto para darle una solución. 

7.7.- Por parte del Grupo Socialista se pregunta si existe un protocolo para atender 

posibles situaciones de suicidio. Por parte del Sr. Presidente se informa que la Unidad 

4M de la Policía Local realiza un trabajo discreto y anónimo en este campo. Se trata de 

un tema delicado. El problema es que muchas de estas situaciones pasan 

desapercibidas, lo que dificulta las posibilidades de actuación. Tienen contacto con 

profesionales en esta materia para realizar sus actuaciones. Por parte del Sr. Jefe del 

Servicio de Bomberos se informa que también disponen de un protocolo de actuación 

para estos casos. 

7.8.- Por parte del Grupo Socialista se pregunta si se han incrementado 

últimamente las denuncias y quejas por ruidos, tanto de viviendas y establecimientos 

como por ruido en la calle. Por parte del Sr. Presidente se informa que se ha detectado 

más fiestas en pisos, como antes de la pandemia, no siempre con mediciones positivas 

por ruidos, y molestias derivadas de establecimientos. En otras ocasiones las quejas 

vienen determinadas por la presencia en la calle de grupos de gente que quieren 

acceder a los locales y no pueden, seguramente por los mayores controles de aforo. La 

Policía Local tiene un operativo específico en las principales zonas de ocio nocturno 

para intentar dispersar a estas personas y no causen molestias de forma permanente 

en tales emplazamientos. 

7.9.- Por parte del Grupo Socialista se plantea que existe un goteo de casos de 

atropellos últimamente, sobre todo parece que de personas mayores, planteando la 

necesidad de un trabajo específico en esta materia, tal como se hizo antes del COVID. 

Por parte del Sr. Presidente se informa que, según los datos de los que disponen, en 
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una gran parte de los casos de atropellos la culpa corresponde a los conductores, no a 

los peatones. Se realizan habitualmente campañas de concienciación en colegios y con 

Asociaciones de Mayores, pero también habrá que realizarlas destinadas a 

conductores, pues los atropellos suelen obedecer a despistes e imprudencias por su 

parte. Se realizará un análisis exhaustivo de los datos y habrá que actuar al respecto. 

Se han ido adoptando medidas de aviso o prevención (pasos de peatones iluminados o 

con avisos luminosos previos, etc ..) pero hay miles de pasos de peatones en la ciudad. 

Hay una labor de concienciación importante aún por hacer, principalmente dirigida al 

respeto a los pasos de peatones y a la velocidad a la que se circula. Por parte del Sr. 

Inspector de la Policía Local se informa que varios de los atropellos se han producido 

en pasos de peatones poco utilizados y sin semáforos. En cambio, hay otros pasos de 

peatones situados en vías muy utilizadas y en los que prácticamente nunca hay 

accidentes. Se trata de accidentes de baja intensidad, con velocidades muy bajas, 

principalmente por falta de atención del conductor. Por parte del Sr. Jefe del Servicio 

de Tráfico se informa que ha disminuido claramente la lesividad de los atropellos, por 

la disminución de la velocidad media, pero se trata de intentar evitarlos por todos los 

medios. Por parte del Grupo Socialista se plantea que en zonas de nueva urbanización, 

por ejemplo Huerta Otea, quizá se producen estos atropellos porque circulan pocos 

peatones y como hay poco pasos de peatones, los conductores no adoptan especiales 

precauciones. Por parte del Sr. Presidente se informa que siempre se puede mejorar la 

señalización y la iluminación. 

7.10.- Por parte del Grupo Socialista se pregunta si las decisiones que se adoptan 

con relación a los asuntos incluidos en el Orden del Día se notifican a los interesados 

antes o después de la Comisión. Por parte del Sr. Presidente se informa que si los 

informes técnicos son favorables, la propuesta se firma con anterioridad y se remite la 

notificación a los interesados. Si se trata de asuntos sobre los que debe decidir la 

Comisión (como hoy con el caso de las alturas), se espera a la decisión que se adopte 

para resolver el expediente y efectuar la notificación correspondiente. 

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la Sesión, siendo las 9,20 horas 

del día arriba indicado, de todo lo cual como Secretario, CERTIFICO. 

EL PRESIDENTE     EL SECRETARIO 
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ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA DE ECONOMÍA, HACIENDA Y RÉGIMEN INTERIOR, EN SESIÓN 

EXTRAORDINARIA Y URGENTE, CELEBRADA EL DIA 02 DE MARZO DE 2023 

 

Asistentes: 

 

Presidente: 

D. Fernando J. Rodríguez Alonso  (Presencial) 

 

Vocales  

Dª Mª Victoria Bermejo Arribas (telemática) 

D. Francisco Javier García Rubio (presencial) 

D. Juan José García Meilán (presencial) 

Dª María Sánchez Gómez (telemática) 

D. Marcelino García Antúnez (presencial) 

D. Fernando Castaño Sequeros (presencial) 

D. Juan José Sánchez Alonso (presencial) 

Dª Carmen Díez Sierra (presencial) 

D. Ricardo Ortiz Ramos (presencial) 

 

Interventor: 

D. José Joaquín González Masa 

 

Secretario: 

D. Andrés García Camazano  

 

Asisten:  

D. Francisco Muñiz Hernández, Director de Área de Régimen Interior (presencial) 

Dª Elena Sierra García, Jefa de Recursos Humanos  (Telemática) 

 

 

En Salamanca, siendo las ocho y treinta y dos minutos del día 2 de marzo de 2023, se reúne en la 

Sala de Comisiones del Excmo. Ayuntamiento de Salamanca la Comisión Informativa de Economía, 

Hacienda y Régimen Interior, en sesión extraordinaria y urgente celebrada de forma mixta, vía presencial 

y telemática, para tratar asuntos de su competencia. 

Asisten los señores Concejales arriba relacionados. Abierta la Sesión, el Presidente de la Comisión 

da cuenta de los asuntos a tratar. 
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1. Apreciación de la urgencia de la Comisión  

El Presidente de la Comisión manifiesta el motivo de la urgencia que se basa en que las 

alegaciones al Presupuesto se registraron en el último momento y no habían llegado a la 

Oficina Presupuestaria el martes para la Comisión ordinaria. 

Se aprueba por unanimidad la urgencia de la Comisión. 

 

2. Expediente incoado para la aprobación definitiva del Presupuesto General de la 

Corporación, ejercicio 2023. (Nº de Orden  03/2023 OP). 

 

El Presidente de la Comisión informa que se han remitido a los miembros las dos 

reclamaciones que se han presentado, una es por Doña Francisca Rivera De Rosales Chacón 

en representación de la Asociación “Ciudadanos por la Defensa del Patrimonio” que es una 

reclamación idéntica a la que se presentó en los Presupuestos de 2022. Se presenta una 

reclamación para que en el Presupuesto se habilite crédito para hacer una serie de mejoras 

en la “Cueva de Salamanca”. El Secretario General del Ayuntamiento, en la misma línea que 

ya planteó el año pasado cuando informó esta reclamación, señala que debe ser desestimada 

porque no es motivo de reclamación al presupuesto lo que se alega por esta asociación. 

Esta fase de reclamaciones al Presupuesto no es para discutir el contenido del mismo sino 

para reclamar por los motivos que están tasados en la Ley de Haciendas Locales y este no 

encaja en ninguno de los supuestos. 

También hay otra reclamación habitual, por parte de una funcionaria municipal que está 

alegando, en realidad, a la plantilla municipal que fue objeto de un acuerdo separado aunque 

se aprobó en el mismo Pleno de la corporación donde se aprobó el Presupuesto. Aún así, se 

ha pedido informe al Departamento de RRHH. En este caso sus alegaciones son las mismas 

que el año anterior y vuelve a confundir en su alegación tres documentos que no tienen nada 

que ver entre sí: uno es la plantilla orgánica, que es el documento donde aparecen recogidas 

el conjunto de plazas que tiene el Ayuntamiento clasificadas en función de su escala, 

subclase y categorías, ordenadas por los grupos que establece el Estatuto del Empleado 

Público, son las plazas que luego sirven para la convocatoria de las diferentes ofertas de 

plazas de empleo público; otra es la relación de puestos de trabajo, que es el instrumento de 

ordenación que utiliza recursos humanos, en el que se establece la estructura orgánica del 

Ayuntamiento para que este pueda ejercer las funciones que se derivan de sus 

competencias; en tercer lugar la plantilla presupuestaria que es el anexo de personal que 

establece la Ley de Haciendas Locales que tiene que estar incorporado al Presupuesto 

porque es el documento que permite verificar que en los créditos del capítulo 1º de gastos se 

recogen las consignaciones suficientes para atender las obligaciones que se derivan de los 

gastos de personal. El informe de RRHH como se ve, igual que el año pasado, propone 

desestimarla. 

 

Dª Carmen Díez Sierra pregunta por el dictamen de la Comisión, se le informa por parte del 

Presidente de la Comisión que se hace a posteriori porque tienen que votar. Pregunta 

también por la reclamación de la Asociación “Ciudadanos por la Defensa del Patrimonio” y 
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quiere saber porque hay dos partidas presupuestarias que se dedican al patrimonio, le 

parece que la reclamación está justificada y no entiende porque durante todo el año 2022 no 

se ha hecho nada para que esta rehabilitación esté en este Presupuesto. 

Respecto a la reclamación de la Sr. Abarquero, Dª Carmen Díez Sierra ha visto que la RPT que 

está en vigor, está recurrida y en el Tribunal Supremo. A lo largo de la contestación que se le 

da, no se le explica que con los presupuestos se aprobaron la plantilla presupuestaria y la 

plantilla orgánica, lo que pudo llevarla a error. Cree que sería necesario que en la 

contestación se le aclarase. 

 

D. Fernando J. Rodríguez Alonso  contesta respecto a la reclamación de la Cueva Salamanca, 

ha quedado fuera porque solamente se pueden interponer reclamaciones en este punto por 

los motivos tasados en la Ley y este no lo es. Esta actuación no es una obligación exigible al 

Ayuntamiento, este decidirá si se introduce o no en el Presupuesto pero esos criterios de 

oportunidad no son criterios para modificar el Presupuesto y en este momento procesal no 

procede. 

Respecto a la reclamación de la funcionaria del Ayuntamiento,  cabe señalara que confunde 

documentos, pero ya se le ha explicado que el Anexo de Personal o Plantilla Presupuestaria 

nada tiene que ver con la Plantilla Orgánica. Además este documento no se aprueba con el 

Presupuesto, la ley dice que es un documento que solamente debe incorporarse al 

expediente del Presupuesto, al igual que pasa con la Memoria de la Alcaldía. Lo que sí se ha 

aprobado en un acuerdo aparte es la Plantilla Orgánica. 

 

A partir de ahí, en cuanto a la relación de puestos de trabajo, esta funcionaria anteriormente 

impugnó una modificación de la RPT que había sido aprobada por el Pleno de la corporación 

y que además había sido refrendada por unanimidad de las secciones sindicales en la mesa 

negociadora del Ayuntamiento. Impugnó asuntos de los que no era parte directa interesada y 

así en Primera Instancia hubo una estimación parcial de sus pretensiones, estimando 

solamente lo que afectaba directamente a su puesto de trabajo y desestimando el resto 

porque se entendió que no tenía legitimación. Después cuando apelo al TSJ sí que le otorgó 

legitimación para todo y eso se ha recurrido en casación por parte del Ayuntamiento, está 

pendiente de que el TS lo admita a trámite o no. 

 

D. Juan José Sánchez Alonso apunta que el Grupo Ciudadanos respalda los informes del 

Secretario General de la corporación y del Director de Área de Régimen Interior. 

 

D. Marcelino García Antúnez comenta que la reclamación de la Sra. Abarquero se entiende 

que es con el fin de que se resuelvan los procesos que están abiertos. Respecto a la 

reclamación de la Asociación “Ciudadanos por la Defensa del Patrimonio” esperan que a lo 

largo del periodo de vigor del Presupuesto se resuelvan los problemas que tiene la Cueva de 

Salamanca. 

D. Fernando J. Rodríguez Alonso  contesta que se le va a dar traslado al Departamento de 

Urbanismo para que tengan conocimiento. 
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Se adoptó dictamen favorable a la aprobación del expediente incoado para la aprobación 

definitiva del Presupuesto General de la Corporación y la desestimación de las 

reclamaciones, con los votos a favor de los Concejales del Grupo Popular, del Grupo 

Ciudadanos y del Concejal No Adscrito, y la abstención de los Concejales del Grupo Socialista  

y del Grupo Mixto. 

 

 

 

 

 Y siendo las ocho y cuarenta y seis minutos se levantó la Sesión, ordenando el Presidente la 

confección de este Acta que, como Secretario, CERTIFICO, 

 

 

 

Fdo. Fernando J. Rodríguez Alonso   Fdo. Andrés García Camazano  

 

 

 



COMISIÓN DE BIENESTAR SOCIAL 
Sesión ordinaria de 2 de marzo de 2023 

Asistentes: 
Presidenta: 
Dª Ana Suárez Otero 
Vocales 
Dª Isabel Macías Tello 
Dª. Mª José Fresnadillo Martínez  
Dª Almudena Parres Cabrera 
D ª María García Gómez 
D. Jose María Collados Grande 
D. Juan José García Meilán 
D. Juan José Sánchez Alonso 
D. Virginia Carrera Garrosa 
D. Ricardo Ortiz Ramos 
Secretario 
D. Fernando Lamas Alonso 

 
 
 
 
 
ACTA DE LA SESIÓN 
 

En la ciudad de Salamanca, siendo las nueve horas y treinta y cinco 
minutos  del día arriba indicado, se reúnen en vía telemática y presencial , los 
componentes de la comisión de BIENESTAR SOCIAL que arriba se expresan 
al objeto de tratar los asuntos que integran el siguiente orden del día, 

 

1.- APROBACION DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR.- 

La comisión acuerda aprobar el acta  correspondiente a la sesión de 23 
de febrero de 2023. 

 

2.- INFORMACIÓN SOBRE AYUDAS DE URGENCIA SOCIAL.- 

La comisión conoce el informe sobre concesión de doce ayudas por un 
importe total de 12.108 euros y la denegación de la ayuda en dos expedientes.   

 

 
RUEGOS Y PREGUNTAS 
 
  
La señora Carrera Garrosa solicita la Memoria del pacto de violencia de 

género, señalando la presidenta que se remitirá en breve, y señala que existe 
financiación suficiente (del gobierno central y de la Junta de Castilla y León) 
para realizar un programa de intervención integral de lucha contra la violencia 
machista.  



 
El señor Ortiz Ramos pregunta sobre la situación del Reglamento de 

Ayudas, que se encuentra pendiente de publicación al no haberse presentado 
alegaciones en el trámite de información pública. 

 
El señor Collados Grande pregunta sobre convocatoria del Consejo de 

Consumo, así como sobre la policía de barrio y su relación con Participación 
Ciudadana. Respecto a esta última cuestión, señala la señora Parres que en 
breve tendrá una reunión con la Policía Local para la consideración de la 
policía de barrio, indicando el señor Collados que se trasladen las peticiones y 
reivindicaciones que se formulan en los consejos zonales y que se recojan 
adecuadamente en las actas de las sesiones de los mismos. La señora 
Fresnadillo señala que el Consejo de Consumo se convocará lo más pronto 
posible. 

 
El señor García Meilan pregunta por el Plan de Adicciones, las 

resoluciones señaladas con los números 519 y 520 en relación con rectificación 
de padrón municipal, el contrato menor número 923 ( se refiere a gestión de 
redes sociales por el CEFOL) y la compra de libros en materia de 
arrendamientos urbanos, que tienen el destino de la oficina de Consumo. La 
señora Fresnadillo indica que el Plan de Adicciones ya está terminado y pronto 
se presentará. 

 
 
 
 
 Se levanta la sesión, siendo las diez  horas y cuarenta y nueve minutos del 

día  al principio señalado, de todo lo cual, como Secretario, CERTIFICO.  


